

Protokoll:

Die Vorsitzende des Vereins Stadttaubenhilfe Koblenz-Neuwied, Frau Nicole Merzbach, gibt dem Umweltausschuss anhand einer Präsentation einen Einblick in Arbeitsfelder des Vereins. Begrüßt wird vor allem die gute Zusammenarbeit mit dem Brückenbauamt der Stadtverwaltung Koblenz, die dazu geführt hat, dass an markanten Plätzen Vergrämuungsmaßnahmen im Einklang mit dem Tierschutz erfolgreich durchgeführt werden konnten. In Kürze soll am Koblenzer Saarkreisel ein zweiter Container aufgestellt werden, weitere Standorte sind im Gespräch. Herr Oberbürgermeister Langner dankt dem Verein für sein Engagement und begrüßt die gute Zusammenarbeit mit der Stadt Koblenz.